
Aronica: “Mi dispiace dell’accoglienza negativa, ma il Messina non merita di
giocare in D”

Descrizione

In un’intervista concessa a La Gazzetta dello Sport il difensore della Reggina, Salvatore Aronica, ha
commentato il doppio successo nei playout contro il Messina valso la salvezza agli amaranto: 
“Mi dispiace molto dell’accoglienza negativa dei tifosi giallorossi, perché hanno dimenticato in fretta i 3 
anni bellissimi trascorsi assieme con la promozione in A. Comunque una piazza così importante come 
Messina non merita di disputare la serie D e sono più che convinto che sarà ripescata in Lega Pro, per 
rivederci ancora il prossimo campionato”.
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